

#GÜTERVERKEHR 20. Mai 2022

Zugunglück in Hessen: die EVG trauert

Die EVG reagiert mit Trauer und Bestürzung auf das Zugunglück in Hessen. Bei dem Zusammenstoß zweier Güterzüge ist ein Lokführer ums Leben gekommen.



Mit 49 Jahren ist ein Eisenbahner aus dem Leben gerissen worden. Die EVG trauert mit den Angehörigen des verstorbenen Kollegen und spricht der Familie ihre tiefe Anteilnahme aus. Wir wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Als Auslöser des Unglücks wird eine defekte Oberleitung vermutet. Wenn die Erforschung der Unfallursachen abgeschlossen ist, müssen daraus die entsprechenden Schlussfolgerungen gezogen werden!

Downloads



Aushang

(PDF, 114.61 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/22-05-20_Trauer_Hessen.pdf)



Kondolenzschreiben der vida

(PDF, 61.10 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/22-05-20-Kondolenzschreiben_Zugunglueck_Suedhessen_vida.pdf)